

Le centre ambulatoire Aubergenville - Inicea (78) inaugure son hôpital de jour pédopsychiatrique et ses nouveaux locaux dédiés à la psychiatrie

Ce mardi 29 avril 2025, le centre ambulatoire Aubergenville - Inicea inaugure son hôpital de jour pédopsychiatrique en présence de Gilles Lecole, maire d'Aubergenville et d'Anne Vivet, directrice adjointe de la délégation des Yvelines de l'Agence régionale de santé (ARS) Ile-de-France. Fruit d'une collaboration étroite avec l'ARS et les élus locaux, les travaux ont été réalisés afin d'améliorer la qualité de prise en charge dès l'enfance des troubles et maladies psychiques.

Un hôpital de jour renforcé pour accompagner les enfants et adolescents

Depuis son ouverture en octobre 2019, l'hôpital de jour Aubergenville - Inicea s'est transformé pour mieux répondre aux besoins des patients, à toutes les étapes de la vie : un renforcement des équipes de l'unité psychiatrique de 20 places et la création de l'unité pédopsychiatrique de 20 places.

En 2023, la Haute autorité de santé (HAS) a décerné le plus haut niveau de certification au centre ambulatoire Aubergenville - Inicea avec la mention haute qualité des soins.

Une infrastructure modernisée pour une prise en charge optimale

Les nouveaux bâtiments permettent aux équipes d'adapter leur prise en soin aux patients présentant des pathologies variées comme la dépression, l'anxiété, les troubles addictifs ou encore les troubles alimentaires. Les équipes entreprennent régulièrement des projets thérapeutiques non-médicamenteux (jardinage, bricolage, arts urbains, gazette, cuisine), portés avec et pour les patients.

Chaque année, une personne sur cinq est concernée par un trouble psychiatrique¹, et de nombreux enfants et adolescents sont confrontés à des troubles psychiques. Cette extension de l'activité du centre ambulatoire Aubergenville - Inicea s'inscrit dans ce besoin de société, par la prise en soin des troubles et maladies psychiques, de l'enfance à l'âge adulte.

À propos d'Inicea

Inicea est le réseau d'établissements et Services de santé du Groupe Clariane en France. Il regroupe plus de 103 établissements de santé au cœur des territoires : cliniques de Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR), cliniques de santé mentale, ainsi que des consultations de prévention et diagnostics associés.

Par ailleurs au total, le Groupe Clariane compte 277 établissements de santé en Europe.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « *Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité* ».

Contacts presse

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Mélie Boissonnet
Chargée des relations presse
07 63 34 61 60
melie.boissonnet@clariane.com

¹ info.gouv.fr